

In Memoriam Gerhard Sanzenbacher

Vielen Dank!

Die Nachricht vom Ableben unseres geschätzten Kollegen, Freundes und weltweit anerkannten MTM-Experten hat uns tief erschüttert und mit großer Trauer erfüllt.



Gerhard Sanzenbacher hat seine berufliche Leidenschaft für MTM in vorbildlicher Art und Weise an zahlreiche Menschen weitergegeben – als Lehrer, Mentor und Geschäftsführer. Seine Verlässlichkeit, Loyalität und die ruhige, ausgleichende Art bleiben ein Vorbild und Ansporn, die weltweite Anwendung von MTM in seinem Sinne fortzuführen und auszubauen.

Die berufliche Lebensleistung von Gerhard Sanzenbacher für MTM manifestiert sich zum einen in der Entwicklung der Standarddaten „Nähen“ und deren Einführung in der näheren Industrie und zum anderen im Aufbau von langfristigen Kundenbeziehungen durch die Anwendung von MTM in zahllosen Unternehmen.

Vorbildlich hat Gerhard „Gere“ Sanzenbacher zur Verbreitung von MTM beigetragen, indem er über viele Jahre die MTM-Anwenderkonferenz in Hohenstein organisiert hat.

Ebenso ist ProKon, die MTM-Methode zur produktionsgerechten Gestaltung und Konstruktion von Produkten, untrennbar mit dem Namen Gerhard Sanzenbacher verbunden.

Er war ein Teamplayer, verbindlich, bedacht und der MTM-Ruhepol, im positiven Sinne.

Die weltweite MTM-Community, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Deutschen MTM-Gesellschaft mbH, der MTM ASSOCIATION e. V., von MTM PSC und MTM China nehmen Abschied von einem großen „MTMler“ und werden sein Andenken in Ehren halten.

Ruhe in Frieden!

Peter Kuhlang
Geschäftsführer

Knuth Jasker
Geschäftsführer i. R.

Ralf Jaehnke Herwig Weidle
Geschäftsfeldleiter

Hamburg, 16. November 2024